

Nouvelle construction d'hôtel Dorfhus Gupf

Rehetobel, CH



Données du projet

Maître d'ouvrage	Soleil Immobilien AG
Architecture	Fabio Frei GmbH
Type de projet	Hôtellerie et restauration
Type de construction	Construction à ossature bois, Façade
Prestations	Construction en bois
Réalisation	2019-2020
Lieu	Rehetobel
Pays	Suisse

Une nouvelle hospitalité mêlée à la culture des vieilles auberges

La «Dorfhus Gupf» allie hospitalité, gastronomie et identité villageoise. Lors de la construction du nouvel hôtel avec salle de restaurant, salle de bal, salles de conférence et boutique villageoise, Blumer Lehmann était responsable de la planification et du montage de la charpente de toit et de la façade.

Le cœur du village de Rehetobel a vu émerger un nouveau bâtiment moderne construit en dur, qui s'intègre parfaitement dans le cadre du village. Il combine à merveille le caractère d'une maison traditionnelle appenzelloise avec un style architectural moderne.

Le grand oriel en bois représente le clou architectural du nouveau bâtiment. D'autres oriels et pignons en saillie plus petits – en bois et recouverts de tôle d'aluminium thermolaquée – reprennent le caractère des maisons appenzelloises et l'interprètent avec modernité. La façade en bois d'épicéa et de sapin peint en rouge ainsi que les peintures murales confèrent également au bâtiment son identité typiquement appenzelloise.

Contact particulier



Marco Gemperle

Ventes des bâtiments résidentiels |
Construction en bois | Suisse

T +41 71 388 58 55

marco.gemperle@blumer-lehmann.com

Nouvelle construction d'hôtel Dorfhus Gupf

Rehetobel, CH



Le Dorfhus Gupf réinterprète
l'architecture appenzelloise



La façade de verre s'intègre bien dans le
bâtiment moderne d'Appenzell.



L'hôtel-restaurant Dorfhus Gupf adopte
l'architecture typique des maisons de
village appenzelloises dans la forme et la
conception des façades.

Le bois détermine également le style de
l'aménagement intérieur.

Nouvelle construction d'hôtel Dorfhus Gupf

Rehetobel, CH



Le bois d'épicéa laqué rouge avec des cadres de fenêtres et des lettres blanches donnent à la façade du Dorfhus Gupf une apparence accueillante.



Dîner dans la salle à manger entièrement en bois.



Maison typique de l'Appenzellerhaus : les peintures de la façade en bois.